

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya mengenai perancangan sistem informasi akuntansi penjualan tunai dengan menggunakan *Microsoft Access* pada PT Menara Poetra Palembang, maka dapat ditarik kesimpulan dan saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi perusahaan dimasa yang akan datang.

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil perancangan sistem informasi akuntansi penjualan tunai pada PT Menara Poetra Palembang yang telah dilakukan, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Sistem informasi akuntansi penjualan tunai pada PT Menara Poetra Palembang masih menggunakan sistem manual dan tergolong sederhana. Sistem yang masih manual tersebut berakibat pada informasi yang dihasilkan oleh sistem lama belum memenuhi kebutuhan informasi pada PT Menara Poetra Palembang. Fungsi yang terkait dalam sistem informasi akuntansi penjualan tunai dengan sistem lama meliputi fungsi penjualan, fungsi kas, dan fungsi akuntansi. Prosedur yang digunakan yaitu prosedur order penjualan, prosedur penerimaan kas, prosedur pencatatan penjualan tunai, dan prosedur penyetoran kas ke bank. Dokumen dan catatan akuntansi yang digunakan oleh PT Menara Poetra Palembang meliputi nota penjualan dan catatan transaksi penjualan tunai yang sekaligus merupakan laporan penjualan harian.
2. Perancangan sistem informasi akuntansi penjualan tunai pada PT Menara Poetra Palembang dengan menggunakan *Microsoft Access* dilakukan dari tahap sistem lama dengan perancangan sistem baru yang telah terkomputerisasi secara otomatis, Hasil pengujian aplikasi menyatakan bahwa sistem informasi akuntansi penjualan tunai dengan menggunakan *Microsoft Access* memberikan *output* berupa faktur penjualan, kartu gudang dan laporan penjualan yang dapat memberikan kemudahan bagi PT Menara

Poetra Palembang dalam hal proses transaksi penjualan dan pencatatan penjualan tunai dapat dengan baik dan dapat menghambat kesalahan dalam kegiatan penjualan.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan dari 5.1, maka penulis memberikan saran yang dapat dijadikan bahan pertimbangan sistem informasi akuntansi penjualan tunai pada PT Menara Poetra Palembang:

1. PT Menara Poetra Palembang dapat melanjutkan penggunaan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Tunai menggunakan *Microsoft Access* yang dapat membantu pencatatan transaksi disajikan lebih rapi, cepat dan akurat.
2. PT Menara Poetra Palembang sebaiknya melakukan sosialisasi dan pelatihan terhadap karyawan yang akan mengoperasikan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Tunai secara terkomputerisasi sehingga penerapan sistem aplikasi dapat terlaksana secara baik dan benar dan PT Menara Poetra Palembang juga dapat melakukan pengembangan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Tunai sehingga dapat terus berkembang dan sesuai dengan kebutuhan perusahaan dimasa yang akan datang.